
令和２年９月 

 

令和 ２ 年度 PTA運営委員会だより 
 

運営委員会での PTA活動報告をお伝えいたします。 

 

第１回 運営委員会 

日時：令和２年９月１７日（木）１０：３０～ 

 

＜事業報告・活動報告＞ 

★本部より 

４月  ３日    会計監査 

４月  ８日    入学式後、委員選出の会 

５月 ８日  役員会 

６月 ４日  運営委員会（顔合わせ会） 

６月 下旬    PTA総会 

    ９月１０日    役員会 

         新一年生へマフラータオル配布 

９月１７日    第１回運営委員会 

 

今後の予定 

９月 2５日（金） 体育祭（スポーツドリンク配布） 

１０月２１日（水） 上半期会計監査 

 

★環境委員会 

５月２９日     第１回環境委員会 

         ・植栽 

8月 28日     第 2回環境委員会 

・植栽 

体育館側・中庭のプランターに、計２８５株 

（トレニア・ジニア・マリーゴールドなど） 

 

・クリーン作戦 

          学校から長田駅・上沢駅への通学路、学校周辺の清掃 



★研修委員会 

  予定しておりました進路講演会、リサイクルバザーは中止となりました。 

  １２月に参加予定の県 P連研究大会の開催中止が決まったため、 

今年度は研修委員会としての活動はありません。かわりに必要に応じて 

他の PTA活動に参加することになりました。 

 

★広報委員会 

１学期に発行予定だった広報誌『ゆめのだい』１３５号は１２月に 

発行予定です。 

かわりに、7月に先生のご紹介、昨年度の進路実績などをまとめた 

ミニ広報紙を配布しました。 

 

  ８月１８日   印刷業者との打ち合わせ。 

 

 

＜協議事項報告＞ 

 

１、 PTA会費のコロナ禍による余剰金の使い道について。 

 

新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の PTA活動は大幅に 

縮小予定です。それに伴い、当初の予算案からまとまった額の余剰

金が生じる見込みとなりました。 

余剰金の使途について PTA本部にて検討を重ね、先生方とも相談し、

運営委員会での承認を得て、【無観客開催となった体育祭の撮影映像

を全校生徒に配布する】案に決定しました。経緯や費用の詳細等は、

後日改めてご報告いたします。 

 

２、 来年度の PTA総会実施方法について。 

 

PTA総会の際に実施したアンケートの結果、来年度以降の開催につ

いて「書面議決が良い」「（例年の総会開催と）どちらでも構わない」

との意見が多数でしたので来年度の PTA 総会も書面議決にて行い

ます。ご協力お願い致します。   

 

第２回運営委員会は【１２月３日（木）】の予定です。 


